

suspendus à la voûte de l'église — pour plusieurs raisons, ajoute le procès verbal, qu'ils ont paru goûter.

Toutes ces ordonnances, sauf une, comme nous le verrons furent mises à exécution.

Peu après la visite pastorale, le 10 août, le chemin de croix, que nous voyons actuellement dans l'église, fut érigé solennellement par M. Paisley, curé de Sainte-Catherine, délégué *ad hoc* par M. Lefrançois. La paroisse entière et plusieurs membres du clergé assistèrent à cette cérémonie.

(à suivre)

Nécrologie

Le Révérend Monsieur Frédéric-Augustin Oliva, curé de St-François de Montmagny, décédé, était membre de la caisse ecclésiastique St Joseph, de la congrégation du Petit Séminaire de Québec et de la société d'une messe, section diocésaine. Son service et sa sépulture ont eu lieu à St-François, le 7 de ce mois, à 10 heures.

Le Révérend Monsieur Fortunat Aubry, ancien curé de St-Jean d'Iberville, décédé à Ste-Thérèse le 8 du courant, était membre de la société d'une messe, section provinciale.

Le Très-Révérend Mr Jean-Octave Prince, Prévot du Chapitre de la cathédrale des Trois Rivières et curé de St-Maurice, décédé, était membre de la société d'une messe, *section provinciale*. Arch. de Québec, 11 janvier 1898.

B.-Ph. Garneau, ptre, Secrétaire.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de Deschambault, le 15 ; à St-Alphonse, le 17 ; à la Pointe aux Trembles le 19 ; à St-Apollinaire, le 20 ; au couvent de Sillery, le 22.